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Новости АПК

Урожай 2021
Растениеводы ООО «Агрофирма «КРиММ» 

начали уборку урожая. Овощеводы упоровского 
филиала рубят свежую капусту. На полях за 
Суеркой рабочие приступили к выборочной 
уборке свёклы. Также на прошлой неделе в 
агрохолдинге запустили картофелеуборочный 
комбайн, который проводит поточную копку 
раннего картофеля. Подошло время и для обмо-
лота озимой пшеницы. Первые партии зерновых 
поступают на элеватор для подработки. 

Стартует сельхозперепись
Более 180 тысяч объектов сферы АПК в Тю-

менской области станут участниками Всерос-
сийской сельскохозяйственной микропереписи 
2021 года. Она пройдёт с 1 по 30 августа.

В списке тех, кого предстоит переписать, 
почти 179 тыс. личных подсобных и других инди-
видуальных хозяйств граждан в сельских насе-
лённых пунктах, более 500 сельхозорганизаций, 
свыше 600 крестьянско-фермерских хозяйств и 
ИП, около 500 некоммерческих товариществ.

Микроперепись проводится через пять 
лет после основной сельхозпереписи, чтобы 
сформировать статистическую информацию 
по основным показателям производства сель-
хозпродукции, отраслевой структуры сельского 
хозяйства. Также сотрудники Росстата получат 
сведения об использовании ресурсов АПК. Эти 
данные помогут составить прогнозы дальней-
шего развития аграрного сектора экономики, 
принять меры для повышения эффективности 
производства.

Обсудили темы 
сельского бизнеса

О возможностях и сложностях развития биз-
неса на селе поговорили на встрече в рамках 
проекта «Покупай тюменское» в областной 
столице. Руководитель смарт-школы сельского 
предпринимателя основатель Западно-Сибир-
ского Союза «Биопродукт» Сергей Пульников  
отметил, что для выхода на рынок малым и 
средним производителям необходимо объ-
единяться. По его мнению, совместно легче 
решать вопросы сбыта продукции, закупок, 
юридические и иные вопросы. 

Руководитель Центра поддержки предприни-
мательства Дмитрий Утьев отметил, что боль-
шой интерес к развитию бизнеса проявляют 
и сельские жители. Есть и соответствующий 
запрос на рынке, в частности, на крафтовую 
продукцию фермерских хозяйств. «Есть люди, 
которые готовы покупать  экологически чистый 
и более дорогой продукт», - отметил спикер. 

В ближайшие месяцы работа по развитию 
сельского предпринимательства в Тюменской 
области будет продолжена. Запланированы 
мероприятия школы маркетинга, семинары по 
развитию туризма, обучающие проекты для 
школьников и молодёжи.

Вера ЛИПУХИНА.

Все желающие вакцинироваться против 
новой коронавирусной инфекции могут сде-
лать прививку на базе ГБУЗ ТО «Областная 
больница № 12» филиал Упоровская район-
ная больница, обратившись в регистратуру 
по телефонам: 

8-34541-3-39-04 (доб. 835), 3-39-02;
или в прививочный кабинет  (тел.: 3-25-37);
или в ФАПы сельских поселений.
Процедуру можно пройти без очереди и 

предварительной записи.
Время работы прививочного кабинета 

поликлиники: с понедельника по субботу 
включительно с 8 до 16 часов.

ТЕЛЕФОНЫ ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8-800-234-35-22, 8-800-200-0-200.

Администрация поликлиники.

Вниманию населения!

Наталья Пеленкова работает в 
химической лаборатории отдела 
повышения плодородия почв ООО 
«Агрофирма «КРиММ». Она одна из 
трёх сотрудников подразделения, 
которые выявляют потребность 
растений в химических элементах 
в разных фазах вегетации, а также 
определяют качественный состав 
почвы сельскохозяйственных уго-
дий предприятия.

Окончив Упоровскую школу в 2003 
году, Наталья Александровна посту-
пила в Тюменскую Государственную 
сельскохозяйственную академию 
(сейчас Государственный аграрный 
университет Северного Зауралья). 
Диплом по специальности «Агро-

экология» она получила в 2008 году 
и сразу пришла в «КРиММ». Сначала 
трудилась в зерновой лаборатории 
под руководством заведующей 
Светланы Манохиной. Уже тогда 
лаборанты пробовали делать ана-
лизы почвы, хотя знаний и опыта не 
всегда хватало. По словам Натальи, 
из вузовских дисциплин на практике 
больше всего пригодились знания 
по агрохимии, земледелию, почво-
ведению. Для того чтобы работники 
глубже изучили современные подхо-
ды, разобрались в методологии, ис-
пользуемой в лучших лабораториях 
области, руководство предприятия 
направляло их в специализирован-
ные агрохимические центры об-
ластной столицы. Там упоровские 

специалисты перенимали знания 
более опытных коллег. В 2016 го-
ду Наталья вместе с коллегами из 
«КРиММа» прошла курсы повыше-
ния квалификации в Новосибирске 
по теме борьбы с возбудителями 
болезней почвы и растений.

Три года назад в агрофирме был 
создан отдел по работе над повы-
шением плодородия почв, и лабо-
раторию полностью обновили, что 
позволило сотрудникам начать более 
профессионально заниматься из-
учением состава почвы и листовы-
ми анализами. В их распоряжении 
современное оборудование и все 
необходимые реактивы, так что про-
стоев не бывает.

Современное производство не может обойтись без науки

Молодые профессионалы

Работа на урожай
Наталья Александровна считает свою профессию интересной.
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Продолжается сбор предло-
жений в народную программу 
по ключевым направлениям 
развития региона и страны в 
целом.

Депутаты Тюменской област-
ной думы за круглым столом 
обсудили, как будет меняться 
дорожная инфраструктура Тю-
мени и Тюменской области в 
ближайшие годы. 

Поддерживать высокое каче-
ство тюменских дорог, строить 
объекты, которые обеспечат 
удобство дорожного движения, 
развивать сеть общественного 
транспорта – эти и многие другие 
предложения могут стать частью 
народной программы. 

Депутат городской думы Дми-
трий Осипов напомнил, что 
тюменцы, как и все жители стра-
ны, могут поделиться своими 
идеями, стать соавторами про-
граммы. 

«Самые интересные пред-
ложения будут отражены в фе-
деральной или региональной 
части народной программы и 
затем реализованы. Это очень 
хороший механизм учёта разных 
мнений. По последним данным, 
уже поступило более 120 тысяч 
таких предложений», – сообщил 
парламентарий. 

О планах реализации ком-
плексного развития транспорт-

ной инфраструктуры Тюмени 
рассказал начальник главного 
управления строительства Павел 
Перевалов. 

Он отметил, что бурный рост 
числа горожан, а среди них – и 
автомобилистов, опережает 
параметры, предусмотренные 
генеральным планом города, 
и заставляет власти оператив-
но пересматривать документы 
стратегического планирования. 
Сейчас у специалистов на раз-
ных этапах работы находятся 
30 основных проектов развития 
транспортной инфраструктуры.

«Один из самых быстро разви-
вающихся районов – Тюменская 
слобода. В ближайшие годы 
здесь появится несколько транс-
портных развязок: на пересече-
нии улиц Фармана Салманова и 
Закалужской, развязка «Тюмень-
арена» между Дударево, посёл-
ком Московским и развязкой на 
Московском тракте на въезде в 
Тюмень, а также развязка на Чер-
вишевском тракте», - поделился 
планами Павел Перевалов.

Он также добавил, что на 
Мельникайте продолжаются 
работы по созданию транспорт-
ного коридора. Некоторые этапы 
уже завершены. Полностью 
строительство развязки Мель-
никайте – Дамбовская должно 
завершиться к 2023 году.

Тюмень и Тюменская область 

практически ежегодно занимают 
лидирующие позиции различных 
рейтингов по качеству дорог, 
отметил генеральный директор 
ОАО «Мостострой»-11 Николай 
Руссу. 

«Необходимо поддерживать 
высокое качество и безопасность 
дорожных объектов региона, ко-
торые мы показываем сейчас», 
– подчеркнул он.

В регионе насчитывается 19 
тысяч километров автомобиль-
ных дорог, и ежегодно ремонти-
руется порядка 700 километров 
из них, сообщил заместитель 
начальника ГУС Тюменской об-
ласти Андрей Чистяков. 

«К 2024 году мы, безусловно, 
выполним целевые показатели 
нацпроекта «Качественные и 
безопасные дороги», в который 
входят Тюмень, Тюменский рай-
он, а также все региональные 
и межмуниципальные дороги. 
Всего в 2021 году по нацпроекту 
запланирован ремонт 123 объек-
тов общей протяжённостью 149,1 
км, а также вне проекта – ремонт 
более 300 объектов протяжён-
ностью более 500 километров», 
– сообщил Андрей Николаевич. 

Не все дороги региона имеют 
твёрдое покрытие, и ещё одна 
из основных задач дорожников 
в ближайшие годы – исправить 
эту ситуацию, также отметил он.  

Соб. инф.

Обсудили стратегию развития 
дорожной инфраструктуры 

Люди вакцинируются
Вопрос иммунизации от коронавируса стоит остро во всех 

поселениях. Кто-то ещё побаивается этой процедуры, а кто-то 
уже поучаствовал в вакцинации и спокойно занимается сво-
ими делами. В поселении проживает 206 человек взрослого 
населения, из них планируется привить 124.

На сегодня привились 98 жителей – это 79,03 процента 
от плана. Постоянно на территории проживает 88 человек 
пожилого возраста, из них привиты 33. «Общая картина по 
вакцинации неплохая. Уверена, что постепенно все придут к 
пониманию, что нужно защитить себя от инфекции», – сказала 
фельдшер ФАПа Галина Басова.

Поработали на территории 
парка отдыха

С приходом лета крашенининцы занялись облагораживани-
ем своих придомовых территорий, а также сельского парка 
отдыха, где с наступлением каникул целыми днями играют 
дети. Уже сейчас завершена трудоёмкая работа по укладке 
тротуарной плитки, которую мастерили собственными рука-
ми жители поселения, в числе которых были и депутаты. В 
многочисленных субботниках по благоустройству взрослым 
помогали и ребята из отряда главы. 

Не только развлекаются, 
но и узнают много нового

На территории поселения с 26 июля начала работу детская 
досуговая площадка для ребят из многодетных, неполных и 
малообеспеченных семей, организованная Комплексным цен-
тром соцобслуживания населения. Разработана программа, 
которая включает в себя множество мероприятий, в том числе 
направленных на оздоровление и организацию познаватель-
ного и развлекательного досуга ребят. Детвора активно при-
нимает участие в подвижных квест-играх на свежем воздухе, 
викторинах, конкурсах, а также уроках декоративно-приклад-
ного творчества. Особое внимание на площадке уделяется 
профилактическим часам по Правилам безопасности на воде, 
дорожного движения, пожарной безопасности и защиты от 
коронавирусной инфекции. 

Дискотеки проходят на улице 
Сельский Дом культуры остаётся практически единственным 

местом, где  жители поселения могут развлечься и провести 
своё свободное время. Любые мероприятия СДК – это наи-
более значимые события в жизни села Крашенинино. Но 
в последнее время в связи с пандемией коронавирусной 
инфекции посещаемость культурных мероприятий довольно 
сильно снизилась, поредели ряды участников (пожилых людей 
в возрасте 60+). Тем не менее молодёжь стала более активной 
и уличные дискотеки проходят на ура. 

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Жители района присылают в 
редакцию свои работы на фото-
конкурс «Упоровцы в фокусе 
объектива», который посвящён 
юбилею газеты. 

Суерчанка Лариса Гольцман 
придерживается активной жиз-
ненной позиции. Её волнует 
всё, что происходит в посе-
лении. Она всё подмечает, ко 

всему подходит творчески. Для 
участия в конкурсе Лариса Ва-
сильевна представила на суд 
редакционного жюри снимок из 
личного архива. 

Приём работ окончен, а ре-
зультаты мы опубликуем в 
праздничном субботнем но-
мере. 

Редакция.

Итоги 
будут подведены

Как живёшь, моё село?

Крашенининское 
сельское поселение

АктуальноФотофакт

Звонарь Александр Захарченко 
на колокольне храма Серафима Саровского.

Станет 
ещё интереснее

О подготовке Емуртлинской 
и Масальской школ и о том, как 
они будут работать в наступаю-
щем учебном году, рассказала 
директор базовой школы Елена 
ГЛУШКОВА:

  – Как и во всех образователь-
ных организациях, в наших идёт 
подготовка к новому учебному 
году. В помещениях проводится 
косметический ремонт: побелка 
стен, покраска панелей и пола. К 
началу первой четверти в школь-
ную библиотеку поступят новые 
учебники. В спортивный зал за-
казано гимнастическое, легкоатле-
тическое, лыжное оборудование. 
В Масальской школе обновляется 
трасса для подготовки туристиче-
ской команды. В новом учебном 
году начнёт работу турсекция.

В рамках национального проекта 
«Образование» в Емуртлинской 
школе продолжит работу Центр 
гуманитарного и цифрового про-
филей «Точка роста». На его базе 
продолжатся занятия по шахматам 
для учащихся 1-4 классов. 

Летом воспитанники лагеря под 
руководством Амангельды Ахмед-
жанова осваивали квадрокоптеры. 
С сентября все желающие смогут 
работать с этим оборудованием.

В новом учебном году предстоит 
включить в уроки ОБЖ исполь-
зование программ виртуальной 

реальности. С помощью VR-очков 
обучающиеся смогут погрузить-
ся в реальность чрезвычайной 
ситуации (пожара, наводнения) 
и смоделировать свои действия 
в ней. Программы направлены 
на отработку действий в целях 
сохранения жизни и здоровья в 
условиях ЧС. 

В нашей школе появилась новая 
должность старшего вожатого, на 
которую проводился отбор среди 
заявленных кандидатов. Задача 
его – помочь в работе детской 
организации по подготовке и про-
ведению школьных мероприятий. 

С апреля 2021 года на этой долж-
ности работает Ксения Григорьева, 
которая постаралась активизиро-
вать работу школьного самоуправ-
ления. В августе предстоит пройти 
обучение на базе всероссийского 
детского центра «Артек» Виктории 
Ивановой. Она продолжит работу 
с 1 сентября, и мы надеемся, что 
детское самоуправление под её 
руководством будет более актив-
ным, и жизнь в школе станет ещё 
насыщенней и интересней.

 Подготовила к печати 
Лидия АЛЕКСАНДРОВА.

Фото из архива редакции.

Школьники Упоровского района 
увлечены техническим творчеством.

Образование
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Дважды орденоносец 
хлебороб Пётр Маслов

В деревне Старой Шадри-
ной в крестьянской семье 
Масловых Екатерины Тихо-
новны и Леонтия Ивановича 
15 января 1930 года родился 
мальчик. Назвали – Пётр. 
Конечно, родители не зна-
ли, что это имя пришло из 
Греции, и означает «скала», 
«камень». Но они угадали, 
так как Петя рос очень ре-
шительным, настойчивым, 
умел твёрдо стоять на сво-
ём. Эти качества и помогли 
ему в жизни. 

Нелёгкое детство 
 Случилось так, что отец 

ушёл в другую семью, когда 
мальчик у  был о  всего  два 
годика. Осталась Екатерина 
Тихоновна с тремя детьми на 
руках, и главным мужчиной в 
доме стал маленький Петя. 
С раннего детства, чувствуя 
ответственность за женщин, 
– маму и двух сестёр – он 
старался быть максимально 
полезным. Бегал на рыбалку, 
чтобы в обед все домочадцы 
были накормлены ухой, по-
могал по хозяйству, а с один-
надцати лет пошёл работать 
в колхоз – возил копны на 
лошадях, боронил поля.

Лихое  время выпало на 
судьбу того поколения – во-
йна. И об учёбе вопрос не 
стоял. Окончив четыре клас-
са, Пётр трудился наравне со 
взрослыми. Тогда семья уже 
проживала в деревне Боро-
вушке. В ту пору такие ребята, 
как он, были первыми помощ-
никами в колхозе. Им поруча-
ли работу на разных участках, 
и подростки выполняли её со 
всей ответственностью, при-
ближая День Победы.

Хороший 
организатор

Время шло. В 20 лет Петра 
призвали в армию. Служил 
он в пограничных войсках в 
Белоруссии почти три с поло-

виной года. За время службы 
проявил себя как отличник 
боевой и политической под-
готовки. Вернувшись в родную 
деревню, выучился на тракто-
риста. В 1956 году женился на 
той единственной и неповто-
римой Ефалии Александров-
не Переладовой. С улыбкой 
вспоминают свою свадьбу 
Масловы: «…чайник браги 
выпили на всех…». Работал, 
заботился о семье, вместе с 
женой воспитывал детей.

Показав свои организатор-
ские способности,  умение 
хорошо работать, Пётр полу-
чил предложение стать бри-
гадиром тракторной бригады. 
Через два года, чтобы нала-
дить работу боровушинской 
фермы,  Петра Леонтьевича 
ставят заведующим. И этот 
участок был осилен. Так как 
Пётр Леонтьевич имел уже 
опыт руководителя и необхо-
димые знания, его назначают 
заведующим всего борову-
шинского отделения, где он и 
проработал 24 года.

Брался за всё 
Очень беспокойный по ха-

рактеру, вставал с рассветом 
и бежал на участок. Был в кур-
се всего, что происходит. Дочь 
Татьяна вспоминает: «Когда 
папа заведовал участком, 
мы его дома практически не 
видели. Работа у него всегда 
была на первом месте. Если 
он и вырывался, чтобы нас в 
лес за ягодами увезти, даже 
ехать с ним было страшно – 
он не наблюдал за дорогой, а 
всё осматривал, как колосятся 
хлебные поля, что с ними так 
или не так…».

Жена находилась всегда ря-
дом. Если нужна была помощь 
– заболел кто-то из работ-
ников или происходило ещё 
что-нибудь непредвиденное 
– Ефалия Александровна по 
просьбе мужа могла заменить 
и телятницу, и доярку.

А ещё он брался за всё сам. 

Например, как-то надо было 
срочно точить топоры в посёл-
ке Механизаторов. Несмотря 
на страшную распутицу, по-
ехал туда Пётр Леонтьевич 
вместе с трактористом Зыко-
вым. Трактор занесло, пере-
вернуло… Живыми остались 
чудом.

Ещё был случай. По воспо-
минаниям очевидцев, срочно 
нужны были нитки или прово-
лока для мётел. Где взять? 
Пошли обрывать старые не-
нужные провода с электриче-
ских столбов. Пётр Леонтье-
вич – в первых рядах. Ему-то 
и прилетел изолятор прямо в 
лицо… Сильно травмировал-
ся. Но могло быть и хуже.  

Рисковал, брался за всё на 
свете, показывал в работе 
личный хороший пример одно-
сельчанам. И за ним шли, его 
уважали и слушали. 

Всегда был 
в передовиках

На своём участке наладил 
работу так, что ферма и брига-
да деревни Боровушки многие 
годы занимали первые места 
по всем показателям. Об этом 
свидетельствует множество 
наград: в 1966 году – орден 
«Знак Почёта», в 1973-м – 
орден Ленина. В семейном 
архиве Масловых много меда-
лей за добросовестный труд, 
знаков Победителя социа -
листического соревнования 
и почётных грамот разного 
уровня.

Четыре года перед пенсией 
по состоянию здоровья Пётр 
Леонтьевич работал кладов-
щиком на складе.

«Коммунист до мозга ко -
стей», – говорили о таких лю-
дях. Это наверху там – льготы 
и прочие политические стра-
сти, а тут, в деревне, люди 
искренне верили, что честным 
трудом приближают светлое 
будущее. Вот и Пётр Леонтье-
вич приближал его. Главные 
качества этого человека – 
трудолюбие, честность, спра-
ведливость, человеколюбие и, 
конечно, патриотизм. Вот так 
и дожил до своего 91-го года. 
Жизнь  длинная ,  сложная, 
но интересная. Были цели и 
стремления их реализовать.

Надёжная крепость
Сегодня Пётр Леонтьевич 

– ветеран труда,  участник 
трудового фронта и очень 
уважаемый человек. Общий 
трудовой стаж его 44 года. 

Портрет сельского труже-
ника красуется в районном 
краеведческом музее среди 
других орденоносцев, во сла-
ву потрудившихся на благо 
родного края.

Все свои положительные 
качества он привил и детям, 
которые подарили старшим 
Масловым троих внуков и 
четверых правнуков. Недавно 
пара отметила 65-летний юби-
лей совместной жизни.  

Можно сказать, Пётр Мас-
лов – счастливый человек: от-
личный работник, прекрасный 
семьянин, хороший муж, отец, 
дед и прадед. 

До настоящего времени он 
для своей семьи – опора и 
защита. Именно про таких 
людей говорят: «За ним, как 
за каменной стеной».

Вера ЕГОРОВА, 
с. Коркино. 

Фото 
из архива МАСЛОВЫХ.

Мои земляки

Пётр Леонтьевич всю жизнь трудился в колхозе.

Постановлением Прави-
тельства РФ от 11. 06. 2021 
№ 906 утверждены Правила 
осуществления в 2021 году 
единовременных социальных 
выплат, связанных с оплатой 
туристских услуг в организа-
циях отдыха детей и их оздо-
ровления.

Для компенсации части сто-
имости путёвки установлен 
ряд условий, в частности:
- оплата стоимости услуги 

должна быть произведена до 
00 часов 00 минут по москов-
скому времени (включительно) 
25 мая 2021 г.;
- туристская услуга предо-

ставлена гражданину РФ, не 
достигшему 18 лет;
-  услуга сформирована 

юрлицом, сведения о котором 
содержатся в едином феде-
ральном реестре туроперато-
ров, юрлицом или ИП, предо-
ставляющими размещение в 
организациях отдыха, сведе-
ния о которых содержатся в 
соответствующих реестрах в 
субъектах РФ;
- размещение в организа-

циях отдыха детей осущест-
вляется в период с 10 мая до 

20 сентября 2021 г. (включи-
тельно).

Размер выплаты определя-
ется как половина подтверж-
дённой стоимости путёвки, но 
не более 20 тыс. рублей.

Для получения выплаты 
получатель с использованием 
личного кабинета получателя 
в ФГИС «Единый портал госу-
дарственных и муниципальных 
услуг (функций)» направляет 
заявление в уполномоченный 
орган по месту нахождения ор-
ганизации отдыха детей, ока-
зывающей туристскую услугу, 
в период с 15 июня по 20 ок-
тября 2021 г. (включительно), 
но не ранее срока окончания 
предоставления туристской 
услуги.

Заявление направляется 
с приложением электронных 
образцов оригиналов договора 
об оказании туристской услуги 
и кассового чека или бланка 
строгой отчётности в электрон-
ном виде (при наличии).

Количество заявлений от 
одного получателя не огра-
ничено.

Прокуратура 
Упоровского района.

Можно получить 
компенсацию

Закон и порядок

Накануне празднования 
своего юбилея редакция 
провела встречу за круглым 
столом с постоянными чита-
телями районки. Разговор 
получился оживлённым, 
так как тема – какой должна 
быть газета, чтобы при-
влечь подписчика – волно-
вала всех участников.

Перед началом беседы 
главный редактор газеты 
«Знамя правды» Сэуле Ку-
зембаева пригласила гостей в 
музейную комнату, созданную 
в результате кропотливого 
труда работников редакции. 
Первые посетители ознако-
мились со стендами и экспо-
натами, рассказывающими 
о людях, посвятивших свою 
жизнь родной газете.

В ходе заседания круглого 
стола его участники обсу-
дили, какой была районка в 
«застойные» годы, в эпоху 
перестройки, что изменилось 
в ней в последние годы, как 
двигаться дальше во времена 
засилья Интернета.

«В настоящее время «Зна-
мёнку» читают в основном 
люди старшего и средне -
го возраста. Мы стараемся 

сделать её интересной для 
всех упоровцев. Ежегодно 
появляются новые рубрики 
и тематические страницы. В 
этом году редакция объявила 
несколько акций и конкурсов, 
посвящённых юбилею газеты. 
В них активное участие при-
няли наши читатели, за что им 
большое спасибо», – сказала 
Сэуле Тобылжановна. 

Разговор за круглым столом 
получился живым и откровен-
ным, так как все присутствую-
щие были единодушны в том, 
что наша любимая районка 
должна быть востребованной 
среди жителей района. 

Своё заинтересованное 
мнение о том, как привлекать 
читателя, какие использовать 
для этого формы работы, 
высказали ветераны труда 
супруги Ботовы – Лариса 
Борисовна и Григорий Яков-
левич, Григорий Коршунов из 
Упорово, главы Суерского и 
Чернаковского сельских по-
селений Лариса Гольцман и 
Евгений Кобелев.

Подробный репортаж чи-
тайте в субботнем номере от 
7 августа 2021 года.

Лидия СОСНИНА.
Фото Регины ГАПОНОВОЙ.

Какой 
быть районке

Анонс

Состоялся важный разговор с читателями газеты.

Сельскому хозяйству посвятил почти полвека
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